
	



	
	
	
	
	
	
A	continuación,	se	presentan	la	recopilación	de	preguntas	surgidas	en	las	jornadas	de	los	diálogos	ciudadanos	y	audiencia	
de	rendición	de	cuentas:	
	
	

DIÁLOGOS	CIUDADANOS	
	

Inquietudes,	observaciones	o	
propuestas	de	la	ciudadanía	

Respuesta	a	las	inquietudes	
presentadas	

Durante	el	espacio	de	diálogo	

Compromisos	
asumidos	

Durante	el	espacio	
de	diálogo	

	

	
Respuesta	final	

1.	1.	FB:	¿Gracias	mi	pregunta	
es	por	los	parques	intervenidos	
por	parte	de	la	alcaldía	local	no	
fueron	 terminados?	 Yudy	
Alexandra	Bautista	Gil	

Yudy,	 el	 contrato	 para	 el	
mantenimiento,	 adecuación	 y	
dotación	de	mobiliario	urbano	
de	25	parques	de	 la	 localidad,	
de	los	que	disfrutan	más	de	69	
mil	 habitantes,	 se	 venía	
ejecutando	 pero	 debido	 a	 la	
emergencia	 epidemiológica	
generada	 por	 el	 COVID-19	
algunos	 proyectos	 de	 esta	
índole	 pueden	 estar	
suspendidos	 en	 aras	 a	
garantizar	 la	 protección	 y	
salud.	

		

	

YudiB2	 en	 Twitter.	 Los	
equipamientos	 no	 han	 sido	
aprovechados	ya	q	no	tenemos	
presencia	en	los	sectores	de	la	
policía	ni	adecuada	respuesta	

En	 2019	 se	 fortaleció	 a	 la	
Policía	con	la	adquisición	de	63	
motos	 y	 12	 paneles	 de	
vigilancia	 adicionales,	 que	 se	
vienen	 ubicando	
estratégicamente	en	zonas	con	
altos	 índices	 de	 inseguridad	
como	 El	 Porvenir,	 Parques	 de	
Bogotá	y	San	Bernardino,	entre	
otros.	

		

	

Soy	 de	 porvenir	 y	 aquí	 os	
prometieron	tener	el	CAI	móvil	
y	 solo	 se	 ha	 visto	 tres	 veces	
desde	ese	8	de	marzo	de	2019	

		 Tu	 pregunta	 es	
importante	 para	
nosotros	 y	 quedará	
pendiente	 por	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	



	
	

responder	durante	la	
audiencia	 pública	 de	
rendición	de	cuentas	
o	 mediante	 el	
informe	 que	 se	
publicará	 en	 la	
página	web.		

mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	
	
	
	

	en	la	administración	anterior	a	
la	comunidad	 les	prometieron	
la	 pavimentación	 de	 dos	
cuadras	la	calle	66b	entre	la	cr	
81f	y	la	cr	81g	y	la	cll	65D	entre	
calles	 81	 g	 y	 81	 I.	 ¿en	 esta	
administración	 se	 realizara	
este	trabajo??!	

		 En	 efecto,	 una	 de	
estas	 calles	 será	
objeto	 de	
intervención	 y	 la	
información	 se	
ampliará	 en	 la	 RdC	
para	 someter	 a	
estudio	 y	 confirmar	
la	 posibilidad	 de	 su	
priorización	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	se	amplió	 información	
respecto	 al	 número	 de	
intervenciones	 en	
infraestructura	 vial,	
parques	vecinales,	estudios	
y	 diseños,	 barrios	 y	
habitantes	beneficiarios,	y	a	
su	 vez	 se	 extendió	 la	
invitación	a	participar	en	de	
los	 encuentros	 ciudadanos	
para	 priorizar	 aquellas	 que	
los	 habitantes	 requieren	
para	 los	 próximos	 4	 años.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	



	
	
¿Cuáles	 son	 los	 programas	 de	
Gestión	 social	 de	 la	 localidad	
Bosa?		
@AlcaldiadeBosa	

En	 relación	 con	 la	 gestión	
social	 que	 adelanta	 la	
administración	 local	 a	 través	
de	sus	programas	y	proyectos,	
podemos	 citar	 algunos	
ejemplos	 como	 los	 que	 han	
atendido	a	la	1)	Promoción	del	
Buen	 trato,	 2)	 arte,	 música,	
deporte	 y	 cultura	 como	
herramientas	 de	 cambio,	 3)	
Escuelas	 de	 Formación	
Artística	y	Cultural,	4)	Subsidio	
tipo	 C	 para	 las	 personas	
mayores,	 5)	 Ayudas	 técnicas	
para	 personas	 con	
discapacidad	no	incluidas	en	el	
POS,	entre	otros.	

		

	

Que	 paso	 con	 el	 contrato	 del	
idiger	 alcaldía	 local	 y	 la	 cruz	
roja	por	muchos	millones	para	
el	covid	19?	

	 Murdok,	 la	 rendición	 de	
cuentas	 atiende	 inquietudes	
de	 la	 ejecución	 del	 2019,	 y	
podrás	 consultarlas	 en	 el	
informe	 que	 consolidará	 este	
proceso	de	participación	y	que	
publicaremos	 en	
http://bosa.gov.co	 15	 días	
después	 de	 la	 audiencia	
pública	del	28	de	mayo.	

		

En	atención	a	la	emergencia	
sanitaria,	 se	han	entregado	
19.726	ayudas	humanitarias	
bajo	 la	 modalidad	 de	
paquete	 alimentario	 y	
20.209	 kits	 de	 aseo,	
entregados	al	8	de	junio	de	
2020	 mediante	 el	 contrato	
FDLBCD-022-	 DE	 2020,	 de	
Colaboración	
Interinstitucional	 con	 la	
Cruz	 Roja	 Colombiana	
Seccional	 Cundinamarca	 y	
Bogotá.	

Otra	 cosa	 los	 líderes	
comunitarios	de	Bosa	porvenir	
necesitamos	 una	 vídeo	
conferencia	 con	 nuestra	
alcaldesa	 local	 y	 los	 distintos	
referentes	 del	 distrito	 para	
tratar	 asuntos	 referentes	 a	
nuestro	micro	territorio	Cómo	
podemos	 lograr	 esta	
audiencia?	

	 	Nuestra	prioridad	es	
escuchar	 a	 la	 gente,	
por	eso	los	invitamos	
a	 que	 nos	 dejen	 sus	
correos	o	contactos	y	
el	 tema	 que	 quieren	
abordar	 con	 la	
alcaldesa.	 Los	
contactaremos	 en	 la	
medida	que	vayamos	
organizando	 la	
agenda,	entendiendo	
que,	 en	 este	

	



	
	

momento,	 la	
atención	 a	 la	
pandemia	es	el	tema	
prioritario.	Saludos.	

Ana	 Milena	 Acevedo	 Ariza.	 Y	
unos	 policías	 más	 justos	 y	 no	
tan	 corruptos	 como	 los	 que	
hay	en	bosa	cai	laureles	....	

		

Agradecemos	 sus	
comentarios.	
Nuestra	 prioridad	 es	
escuchar	 a	 la	
comunidad	 y	
fortalecer	 el	 diálogo	
con	 los	 ciudadanos.	
Tu	 sugerencia	 será	
tenida	 en	 cuenta	
para	 priorizar	 los	
temas	 que	
abordaremos	 en	 la	
audiencia	 de	
rendición	de	cuentas	
del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

Ana	 Milena	 Acevedo	 Ariza.	
Como	 me	 gustaría	 que	 los	
cambiarán	para	que	aprendan	
a	valorar	lo	que	es	llegar	a	casa	
compartir	 con	 su	 familia.	 Así	
como	 les	 toca	 a	otros	 policías	
que	 están	 lejos	 y	 en	 sitos	
terribles.	 		

Agradecemos	 sus	
comentarios.	
Nuestra	 prioridad	 es	
escuchar	 a	 la	
comunidad	 y	
fortalecer	 el	 diálogo	
con	 los	 ciudadanos.	
Tu	 sugerencia	 será	
tenida	 en	 cuenta	
para	 priorizar	 los	
temas	 que	
abordaremos	 en	 la	
audiencia	 de	
rendición	de	cuentas	
del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	



	
	

Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

Javier	Gómez	Pues	policía	uno	
nunca	ve,	tan	raro..	

		

Agradecemos	 sus	
comentarios.	
Nuestra	 prioridad	 es	
escuchar	 a	 la	
comunidad	 y	
fortalecer	 el	 diálogo	
con	 los	 ciudadanos.	
Tu	 sugerencia	 será	
tenida	 en	 cuenta	
para	 priorizar	 los	
temas	 que	
abordaremos	 en	 la	
audiencia	 de	
rendición	de	cuentas	
del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

Yudy	 Alexandra	 Bautista	 Gil	
Este	 equipamiento	 no	 se	 ha	
utilizado	adecuadamente	ya	q	
no	contamos	con	presencia	de	
policía	 y	 no	 acuden	 a	 los	
llamados	de	la	comunidad	

		

Agradecemos	 sus	
comentarios.	
Nuestra	 prioridad	 es	
escuchar	 a	 la	
comunidad	 y	
fortalecer	 el	 diálogo	
con	 los	 ciudadanos.	
Tu	 sugerencia	 será	
tenida	 en	 cuenta	
para	 priorizar	 los	
temas	 que	
abordaremos	 en	 la	
audiencia	 de	
rendición	de	cuentas	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	



	
	

del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

Magnolia	 Romero	 En	 bosa	
recreo	no	se	ven	policías	para	
nada	

		

Agradecemos	 sus	
comentarios.	
Nuestra	 prioridad	 es	
escuchar	 a	 la	
comunidad	 y	
fortalecer	 el	 diálogo	
con	 los	 ciudadanos.	
Tu	 sugerencia	 será	
tenida	 en	 cuenta	
para	 priorizar	 los	
temas	 que	
abordaremos	 en	 la	
audiencia	 de	
rendición	de	cuentas	
del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

Mechi	 Carola	 Sabias	 que	 en	
Bosa	 la	 libertad	 no	 se	 ven,	
sabias	eso	

		

Agradecemos	 sus	
comentarios.	
Nuestra	 prioridad	 es	
escuchar	 a	 la	
comunidad	 y	
fortalecer	 el	 diálogo	
con	 los	 ciudadanos.	
Tu	 sugerencia	 será	
tenida	 en	 cuenta	
para	 priorizar	 los	
temas	 que	
abordaremos	 en	 la	

	Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	



	
	

audiencia	 de	
rendición	de	cuentas	
del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

Nubia	 C	 Moisés	 En	 la	 carrera	
88i	con	calle	52	la	policía	se	ve	
de	vez	en	cuando	x	esta	cuadra	
hay	 robos	 seguidos	 personas	
que	no	respetan	la	cuarentena	
y	 uno	 llama	 al	 cuadrante	 y	 la	
respuesta	 es	 que	 no	 hay	
suficientes	policías	para	hacer	
ronda	
Ojalá	 fueran	 policías	
entregados	 a	 la	 comunidad	 y	
no	a	la	delincuencia	 		

Agradecemos	 sus	
comentarios.	
Nuestra	 prioridad	 es	
escuchar	 a	 la	
comunidad	 y	
fortalecer	 el	 diálogo	
con	 los	 ciudadanos.	
Tu	 sugerencia	 será	
tenida	 en	 cuenta	
para	 priorizar	 los	
temas	 que	
abordaremos	 en	 la	
audiencia	 de	
rendición	de	cuentas	
del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

Xiomarilla	Duarte	Guevara,	Así	
como	 los	 de	 Bosa	 la	 libertad,	
que	 pueden	 ver	 la	 cantidad	
brutal	de	jibaros	que	hay	y	no	
les	dicen	absolutamente	nada.	
Cada	vez	más	jibaros	y	ollas,	los	
de	los	negocios	asustados	pero	
la	policía	no	hace	nada.	La	vez	
pasada	 hubo	 una	 fiesta,	 se	
estaban	 matando	 entre	 ellos,	

		

Agradecemos	 sus	
comentarios.	
Nuestra	 prioridad	 es	
escuchar	 a	 la	
comunidad	 y	
fortalecer	 el	 diálogo	
con	 los	 ciudadanos.	
Tu	 sugerencia	 será	
tenida	 en	 cuenta	
para	 priorizar	 los	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	



	
	
nos	cansamos	de	 llamar	entre	
todos	más	 de	 10	 veces	 no	 se	
apareció	ni	un	policía.	

temas	 que	
abordaremos	 en	 la	
audiencia	 de	
rendición	de	cuentas	
del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

Lizeth	 Carolina	 Criollo	 Legro	
Equipamiento	 para	 fantasmas	
porque	 policía	 no	 he	 visto	 en	
las	atalayas	

		

Agradecemos	 sus	
comentarios.	
Nuestra	 prioridad	 es	
escuchar	 a	 la	
comunidad	 y	
fortalecer	 el	 diálogo	
con	 los	 ciudadanos.	
Tu	 sugerencia	 será	
tenida	 en	 cuenta	
para	 priorizar	 los	
temas	 que	
abordaremos	 en	 la	
audiencia	 de	
rendición	de	cuentas	
del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

Gilberto	 Hernández	 Que	
buenas	estrategia	dotarlos	con	
nuevo	 parte	 automotor	 pero	
sucede	 algo	 inexplicable	 en	
nuestra	localidad	no	se	ve	ni	un	
solo	 policía	 que	 este	 velando	
por	 la	 seguridad	 de	 los	
habitantes	 de	 nuestra	

		

Agradecemos	 sus	
comentarios.	
Nuestra	 prioridad	 es	
escuchar	 a	 la	
comunidad	 y	
fortalecer	 el	 diálogo	
con	 los	 ciudadanos.	
Tu	 sugerencia	 será	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	



	
	
localidad	 ahora	 sí	 los	
cuadrantes	 ni	 suenan	 ni	
truenan	 lo	 digo	 por	 los	
cuadrantes	38	y	68	así	 tengan	
nuevos	vehículos	no	los	vemos	
en	estos	barrios	Pablo	ví	bosa	
nova	Granada	y	Carbonell	

tenida	 en	 cuenta	
para	 priorizar	 los	
temas	 que	
abordaremos	 en	 la	
audiencia	 de	
rendición	de	cuentas	
del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

Yolanik	 Torres	 Saldaña	 junnn	
los	 del	 cai	 Antonio	 Santos	 ,	
Hay,	 tres,	 dos	morenos	 y	 uno	
mono,	 k	 son	 unas	 pichurrias,	
groseros	 irrespetuosos,	 y	
piden	 platica,	 y	 sueltan	 a	 los	
ladrones,	o	a	los	k	cometen	un,	
delito	,	piden	platica,	

		

Agradecemos	 sus	
comentarios.	
Nuestra	 prioridad	 es	
escuchar	 a	 la	
comunidad	 y	
fortalecer	 el	 diálogo	
con	 los	 ciudadanos.	
Tu	 sugerencia	 será	
tenida	 en	 cuenta	
para	 priorizar	 los	
temas	 que	
abordaremos	 en	 la	
audiencia	 de	
rendición	de	cuentas	
del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

María	 Elvira	 Buitrago	 Tautiva	
buenos	 días	 en	 cuanto	 a	
seguridad	 es	 preocupante	 lo	
que	 está	 sucediendo	 en	 el	
sector	 donde	 se	 está	
construyendo	el	plan	parcial	la	

		

Agradecemos	 sus	
comentarios.	
Nuestra	 prioridad	 es	
escuchar	 a	 la	
comunidad	 y	
fortalecer	 el	 diálogo	

Durante	 la	 audiencia	 de	
RdC,	 se	 mencionó	 que,	
efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	



	
	
palestina	 bosques	 del	
mediterráneo,	 con	 el	 nuevo	
protocolo	 que	 tienen	 que	
adaptar	 las	 constructoras,	 los	
horarios	para	las	personas	que	
laboran	son	de	10	Am	A	7PM.	
esto	 ha	 generado	 un	 foco	 de	
inseguridad	 ya	 que	 los	
trabajadores	 son	 atracados	 a	
diario,	necesitamos	más	apoyo	
de	 los	 cuadrantes	 hacia	 esos	
sectores.	

con	 los	 ciudadanos.	
Tu	 sugerencia	 será	
tenida	 en	 cuenta	
para	 priorizar	 los	
temas	 que	
abordaremos	 en	 la	
audiencia	 de	
rendición	de	cuentas	
del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

Natalia	Durán	¿A	través	de	qué	
programas	 o	 proyectos	
atendieron	 a	 la	 primera	
infancia?	

Natalia	 hola,	 en	 2019	 hicimos	
la	 adecuación	 de	 dos	 jardines	
infantiles	 de	 la	 Secretaría	 de	
Integración	 Social.	 Gracias	 a	
estas	 acciones	 más	 de	 125	
niñas	 y	 niños	 de	 la	 localidad	
contaron	con	mejores	espacios	
para	 su	 desarrollo	 y	
aprendizaje.	 Además,	
contratamos	la	adecuación	del	
jardín	 infantil	Abeja	Maya	con	
una	 inversión	 de	 más	 de	 150	
millones	 de	 pesos.El	 año	
pasado	invertimos	más	de	340	
millones	 de	 pesos	 para	 dotar	
10	 Asociaciones	 del	 ICBF	 con	
elementos	 didácticos	 como	
balancines,	 instrumentos	
musicales,	 CD	 musicales,	
pinturas,	 títeres,	 disfraces	 y	
libros,	entre	otros.	Fue	así	que	
más	de	3.200	niños	y	niñas	de	
la	localidad	disfrutaron	de	más	
y	 mejores	 elementos	 para	 su	
desarrollo	 comunicativo	 y	
social	en	su	etapa	de	la	primera	
infancia.	Gracias.	

		

	



	
	
Juan	 Bocanegra	 Además	 del	
equipamiento,	 ¿Qué	 otras	
acciones	 se	 implementaron	
para	mejorar	la	seguridad	en	la	
localidad?	Gracias	

En	 tema	 de	 dotaciones	 se	
fortaleció	 la	 capacidad	 de	
respuesta	 de	 la	 Policía	 con	 la	
adquisición	de	144	motos	en	la	
vigencia	del	Plan	de	Desarrollo,	
de	ellas,	63	se	entregaron	con	
recursos	 de	 2019.	 Se	
compraron	22	Camionetas	tipo	
panel	y	un	Centro	de	Atención	
Inmediata	 (CAI)	 Móvil	 y	
también	 se	 instalaron	
alrededor	 de	 426	 cámaras	 en	
puntos	 estratégicos	 de	 la	
localidad.	 Estas	 herramientas	
llegaron	a	sectores	como	el	de	
Porvenir,	Parques	de	Bogotá	y	
San	 Bernardino,	 entre	 otros,	
para	 facilitar	 los	 procesos	 de	
identificación,	
individualización	 y	
judicialización	que	 realizan	 las	
autoridades.	
	
Vinculación	 a	 procesos	 de	
convivencia	 y	 paz	 se	
implementó	 el	 modelo	 de	
gestores	 de	 seguridad,	 y	
algunas	 de	 las	 actividades	
desarrolladas	 fueron:	
	
1.	 Acompañamiento	 en	 44	
colegios	 de	 la	 localidad	 (25	
públicos	y	19	privados),	con	el	
fin	 de	 promover	 entornos	
seguros.	
2.	 Sensibilización	 de	
recuperación	 de	 espacio	
público	 y	 movilidad	 en	 los	
barrios	Bosa	Centro,	Piamonte,	
Bosa	La	Libertad,	Villa	del	Río,	
Nuevo	 Chile,	 Olarte.	
3.	Acompañamiento	a	eventos	
culturales	 programados	 por	
Casa	de	la	Participación	(Cine	al	

		

	



	
	

Parque,	Registro	de	Bicicletas,	
Ayudas	 Técnicas,	 Conciertos).	
4.	 Acompañamiento	 a	
Encuentros	 Comunitarios	 en	
los	 distintos	 barrios	 de	 la	
Localidad.	
5.	 Seguimiento	 y	 Control	
Puntos	 críticos	 en	 Paros	
Nacionales.	
6.	 Acciones	 preventivas	 en	 el	
marco	del	Código	de	Policía.	

Teodoro	 Ariza	 Barbosa	 Me	
gustaría	saber	que	paso	con	el	
presupuesto	 destinado	 para	
pavimentación	 de	 las	 calles	 y	
carreras	 de	 mi	 barrio	 San	
Antononio	de	 Escocia.	 Porque	
fuimos	 visitados	 por	
funcionarios	 de.	 La	 alcaldía	
entre	 ellos	 el	 señor	 alcalde	
Javier	 Alba	 y	 nos	 llenaron	 de	
contentillo	 hicieron	
levantamiento	 topográfico,	
encuestaron	a	la	comunidad	y.	
La	 pusieron	 a	 firmar	 el	
supuesto	 inicio	 de	 obra.	 Pero	
todo	fue	un	engaño.	Porque	la	
obra	 no	 se	 ejecutó.	 Llevamos	
más	de	30	años	suplicándoles	a	
las	 diferentes	
administraciones	 locales	 que	
por	 favor	 nos	 pavimenten	 4	
calles	pero	no	ha	sido	posible.	

En	 efecto,	 varios	 segmentos	
viales	de	 la	 zona	 serán	objeto	
de	 intervención,	 sin	 embargo,	
debido	 a	 la	 emergencia	
epidemiológica	 generada	 por	
el	COVID-19	algunos	proyectos	
de	 esta	 índole	 pueden	 estar	
suspendidos	 en	 aras	 de	
garantizar	 la	 protección	 y	
salud.	

		

	

Natalia	 Durán	 ¿De	 qué	 forma	
llegaron	 a	 los	 jóvenes	 para	

	Entendiendo	que	la	población	
joven	 de	 la	 localidad	 es	
transversal	a	 la	promoción	del	

		
	



	
	
promover	 el	 buen	 trato	 entre	
ellos?	

buen	 trato,	 en	 2019	 se	
realizaron	 actividades	
enfocadas	 hacia	 la	
reivindicación	de	 los	derechos	
de	 las	 mujeres,	 el	
fortalecimiento	 de	 las	
relaciones	 familiares,	
prevención	 de	 maternidad	 y	
paternidad	 temprana	 y	
entornos	 protectores	 para	
niños	 y	 niñas,	 beneficiando	 a	
4.000	personas.	

Alejandra	 Mosos	 Me	 gustaría	
saber,	 ¿cuantas	 personas	
recibieron	ayudas	técnicas?	

Alejandra	 hola,	 en	 la	 vigencia	
de	 2019,	 942	 personas	
recibieron	 1.538	 dispositivos	
de	 asistencia	 personal	 como	
sillas	 de	 ruedas,	 calzado	
ortopédico,	 camas	
hospitalarias	 y	 juegos	
adaptados,	entre	otros.	

		

	

Juan	 Bocanegra	 Buenos	 días	
me	 gustaría	 saber	 ¿cuáles	
fueron	 las	 metas	 proyectadas	
para	 la	 atención	 a	 la	 primera	
infancia?	
!Gracias!	

Las	metas	 relacionadas	 con	 el	
desarrollo	 integral	 para	 la	
primera	 infancia	 para	 2019	 y	
de	las	que	se	logró	el	100%	del	
cumplimiento	 consistían	 en:		
1.	Adecuar	un	(1)	jardín	infantil	
con	 perspectiva	 de	 desarrollo	
integral	 para	 la	 primera	
infancia	
2.	 Dotar	 diez	 (10)	 jardines	
infantiles	 con	 perspectiva	 de	
desarrollo	 integral	 para	 la	
primera	infancia	

		

	

María	 Elvira	 Buitrago	 Tautiva	
en	 la	 anterior	 administración	
se	 realizó	 la	 intervención	 de	
vías	en	la	localidad	mejorando	
estos	 la	calidad	de	vida	de	 los	
habitantes	 del	 sectores,	 los	
habitantes	 del	 sector	 Islandia	
territorio	 20	 esperamos	 que	
esta	 nueva	 administración	
priorice	 las	 vías	 de	 estos	
sectores	en	especial	la	entrada	

María	 Elvira	 hola,	 en	 este	
momento	 estamos	 en	 la	
construcción	 el	 Plan	 de	
Desarrollo	 Local	 y	 es	 en	 los	
Encuentros	Ciudadanos	donde	
se	 priorizan	 las	 obras	 de	
infraestructura,	 planes	 y	
proyectos	 de	 la	 localidad.	 La	
invitamos	a	que	se	inscriba	en	
este	 espacio	 de	 participación	

		

	



	
	
principal	 de	 Islandia	 siendo	
que	 por	 esta	 circula	 el	
transporte	público	 SITP	y	está	
en	total	deterioro,	al	igual	que	
sus	parqués	

en	 https://bit.ly/2YXQxPY.	
Feliz	día.	

ctamin9Que	 paso	 con	 las	
cámaras	 es	 importante	 el	 uso	
de	estos	mecanismos.	Saber	si	
están	prestando	su	función	

ctamin9,	Hola.	Se	han	instalado	
alrededor	 de	 426	 cámaras	 en	
puntos	 estratégicos	 de	 la	
localidad	 como	 medida	
persuasiva	y	herramienta	para	
la	 Policía	 Nacional	 en	 los	
procedimientos	 de	
identificación,	
individualización	 y	
judicialización.	

		

	

Jairo	 Alberto	 Alvarado	 Cómo	
saben	 cuántas	 personas	 en	
condición	de	discapacidad	hay	
en	 Bosa.	 Yo	 vivo	 en	 Bosa	 el	
recuerdo	 y	 no	 tengo	 ninguna	
ayuda	 dela	 alcaldía	 menor	 ni	
mucho	 menos	 la	 mayor.	 Acá	
estoy	 esperando	 las	 ayudas	
que	dijo	el	presidente	que	nos	
iba	a	dar.	

En	 la	 estructuración	 del	
proceso	 para	 la	 entrega	 de	
ayudas	 técnicas,	 se	 utilizaron	
datos	como	el	“registro	para	la	
localización	 caracterización	de	
personas	 con	 discapacidad”	
del	 Ministerio	 de	 Salud	 y	 la	
Secretaría	 de	 Salud.	 Su	
sugerencia	 será	 tenida	 en	
cuenta	 para	 priorizar	 este	
tema	 en	 la	 audiencia	 de	
rendición	 de	 cuentas	 del	
próximo	28	de	mayo.	

		

	

Nancy	 Penagos	 De	 Vargas	
Buen	día	 quisiéramos	 saber	 si	
las	 obras	 que	 se	 estaban	
ejecutando	 en	 los	 barrios	 y	
debido	 al	 covid	 19	 están	
paradas	 se	 van	 a	 continuar.	 Y	
porque	 un	 sector	 como	 los	
barrios	 Potreritos	 no	 se	 han	
repartido	las	ayudas	si	según	el	
censo	que	 se	 realizó	el	 día	06	
de	marzo	se	demostró	que	hay	
demasiada	 población	 que	 lo	
necesita.	Muchas	gracias.	

Nancy	hola,	en	efecto,	algunas	
obras	 que	 se	 venían	
ejecutando	 fueron	
suspendidas	 debido	 a	 la	
emergencia	 epidemiológica	
generada	 por	 el	 COVID-19,	 lo	
hicimos	en	aras	de	garantizar	la	
protección	 y	 salud	 de	 la	
localidad.	 De	 otro	 lado,	 le	
contamos	 que	 seguimos	
gestionando	 la	 entrega	 de	 las	
ayudas	 y	 estamos	
programando	 nuevos	 puntos	
de	distribución.	

		

	

Marlen	Romero	Buenas	tardes	
me	 gustaría	 cómo	 se	 podría	

Marlen	hola,	agradecemos	sus	
sugerencias	y	las	tendremos	 		 Durante	 la	 audiencia	 de	

RdC,	 se	 mencionó	 que,	



	
	

	
	
	

	
	
	

implementar	 más	 seguridad	
para	la	localidad	y	combatir	los	
jibaros	 x	 q	 esto	 se	
incrementado	 demasiado	 esa	
son	 mis	 sugerencias	 muchas	
gracias	

en	cuenta	para	priorizar	los	
temas	que	abordaremos	en	la	
audiencia	de	rendición	de	
cuentas	del	próximo	28	de	
mayo.	

efectivamente,	 uno	 de	 los	
mayores	 problemas	 y	 con	
mayor	 demanda	 es	 la	
seguridad	y	como	uno	de	los	
retos	 más	 grandes	 de	 la	
administración.	 Se	 está	
poniendo	 en	 conocimiento	
del	 Consejo	 Local	 de	
seguridad,	 presidido	 por	 la	
Alcaldía	Local,	a	fin	de	crear	
las	 acciones	 pertinentes	 y	
generar	espacios	tranquilos	
para	 una	 Bosa	 más	
tranquila.	
Así	 mismo	 invitamos	 a	 la	
ciudadanía	 a	 ampliar	 su	
información	 a	 través	 del	
enlace	https://n9.cl/kun4w,	
donde	 podrán	 acceder	 a	 la	
grabación	del	evento.	
	

Fabián	 Alexis	 Tapia	 Perdomo	
Muy	buenas	tardes	para	todas	
y	todos,	cómo	están,	tengo	una	
duda,	 por	 qué	 no	 han	
implementado	 la	 atención	
preferencial	para	 las	personas	
con	 discapacidad	 cognitiva,	
mental,	 psicosocial	 y	 múltiple	
como	yo	que	soy	un	chico	con	
Autismo	 de	 Alto	
Funcionamiento	en	los	bancos,	
hospitales,	 notarías	 y	
registradurías.	

Agradecemos	 sus	 sugerencias.	
Nuestra	 prioridad	 es	 escuchar	
a	 la	comunidad	y	 fortalecer	el	
diálogo	con	los	ciudadanos.	Su	
sugerencia	 será	 tenida	 en	
cuenta	para	priorizar	los	temas	
que	 abordaremos	 en	 la	
audiencia	 de	 rendición	 de	
cuentas	 del	 próximo	 28	 de	
mayo.	

		

También	 lo	 invitamos	 a	
abordar	 el	 tema	 en	 el		
Consejo	 Local	 de	
Discapacidad	 de	 Bosa	
cldbosa@gmail.com	 ,	
instancia	 de	 participación	
en	 la	 que	 se	 abordan	 y	
discuten	dichos	temas.	



	
	

	
AUDIENCIA	RENDICIÓN	DE	CUENTAS	

	
	Inquietudes,	observaciones	o	propuestas	de	la	

ciudadanía	
Respuesta	a	las	inquietudes	

presentadas	 Compromisos	asumidos	

MARÍA	 DEL	 PILAR	 DUARTE	 MEJÍA	 Aun	 trabajando	
con	el	espacio	público	en	Bosa	Porvenir	controlando	
en	no	más	 vendedores	mientras	 a	nosotros	 los	35	
vendedores	nos	reubican	pues	ya	que	las	ayudas	no	
llegaron	 queremos	 trabajar	 y	 hacer	 mesas	 de	
trabajo	 con	 la	 alcaldía	 patrulleros	 la	 comunidad	 e	
Ipes	

RTA	A	través	de	la	instancia	
de	 participación	 del	 comité	
operativo	 Local	 de	
Productividad	 liderado	 por	
el	 equipo	 de	 participación	
de	 la	 Alcaldía	 Local,	
extendemos	 la	 invitación	 a	
conformar	dichos	y	espacios	
y	 trabajar	
mancomunadamente	en	pro	
y	 para	 todos	 aquellos	 que	
desarrollan	 actividades	
comerciales.	

		

Héctor	Avellanos.	¿Qué	han	hecho	por	las	personas	
mayores,	 donde	 quedaron	 proyectos	 sin	 terminar	
las	gestiones?	

RTA	 Se	 entregaron	 4.670	
apoyos	 económicos	 a	
personas	 mayores	 en	
situación	 de	 vulnerabilidad	
económica	 y	 socialA	 través	
de	las	escuelas	de	formación	
artísticas	 y	 culturales,	 se	
logró	 beneficiar	 a	 320	
personas	 entre	 ellos,	 los	
adultos	 mayoresSe	
realizaron	 las	olimpiadas	de	
persona	 mayor	 que	
contaron	 con	 la	 asistencia	
de	 184	 personas.Sin	
embargo,	 cabe	 anotar	 que	
debido	 a	 la	 emergencia	
generada	por	el	covid,	varios	
proyectos	 se	 encuentran	
suspendidos	para	minimizar	
aglomeraciones	 y	 preservar	
la	salud	de	todos.	

		



	
	
Wilfer	 Leonardo,	 en	 el	 marco	 del	 decreto	 433	 de	
2018,	de	deportes,	quisiera	saber	con	relación	a	los	
proyectos	de	qué	manera	se	priorizaron	y	a	cuales	
estrategias	de	dicha	política	están	asociados	

Para	 responder	 a	 Wilfer	
Leonardo,	 sobre	 la	
priorización	 de	 la	 política	
pública	 en	 deporte	 y	
actividad	física	en	el	distrito,	
y	 la	 priorización	 de	 los	
proyectos	 en	 este	 sentido,	
hemos	
implementando	 un	 nuevo	
modelo	 de	 contratación	
vinculando	 directamente	 a	
técnicos	 y	
profesionales	 de	 formación	
deportiva,	 fue	 así	 como	
pasamos	 a	 vincular	 2.879	
personas	 a	
través	 del	 esquema	 de	 los	
centros	deportivos.	

		

Viviana,	 Es	 conocer	 los	 presupuestos	
transversalizados	 con	 los	 enfoques	 de	 la	 política	
pública	de	Mujer	y	Equidad	de	Género	

Viviana,	 en	 cuanto	 a	 los	
presupuestos	
transversalizados	 con	 los	
enfoques	 de	 la	 política	
pública	de	mujer,	equidad	y	
género,	tuvimos	el	proyecto	
de	 Promoción	 del	 Buen	
trato,	 en	
él	 se	 desarrollaron	
actividades	 enfocadas	 a	 la	
reivindicación	 de	 los	
derechos	 de	 las	
mujeres,	 el	 fortalecimiento	
de	 las	 relaciones	 familiares,	
prevención	de	maternidad	y	
paternidad	 temprana	 y	
entornos	 protectores	 para	
niñas	y	niños,	beneficiando	a	
4.000	
personas.	Con	los	Proyectos	
de	Cultura	de	convivencia	se	
vinculó	 a	 350	 mujeres	 en	
actividades	 enfocadas	 al	
autocuidado	y	promoción	de	
los	derechos	de	las	mujeres	
y	 se	

		



	
	

destinaron	 recursos	 para	
promocionar	 la	 convivencia	
en	el	marco	del	derecho	de	
las	
mujeres	a	una	vida	 libre	de	
violencias,	 beneficiando	 a	
más	de	850	mujeres.	

Miyam	Lucy,	Me	gustaría	conocer	la	inversión	2019	
en	 proyectos	 de	 infancia	 y	 adolescencia,	
específicamente	 el	 proyecto	 Bosa	 Ponte	 en	 sus	
patas	

	Miryam,	 sobre	 los	
proyectos	 de	 infancia	 y	
adolescencia	 ya	 hablamos	
en	 el	 video	 y	 la	
presentación,	 respecto	 al	
proyecto	 estratégico	 “Bosa	
ponte	en	sus	patas”,	donde	
se	 realizaron1.600	
esterilizaciones	 a	 animales	
de	 compañía	 y/o	 de	 calle,	
2.000	 valoraciones	
medicoveterinarias	 a	
caninos	 y	 felinos,	
vinculación	 de	 1.050	
personas	en	los	procesos	de	
bienestary	 protección	
animal,	 con	 una	 inversión	
superior	 a	 los	 450	millones	
de	pesos.	

		

Yenni	Martínez.	En	la	Ciudadela	Parques	de	Bogotá	
hay	un	grupo	de	Líderes	y	voceros	de	los	habitantes.	
Alcaldesa	 considere	 la	 posibilidad	 de	 reunirse	 con	
ellos	 así	 sea	 de	manera	 virtual,	 de	 esa	manera	 se	
podrá	enterar	de	la	cantidad	de	necesidades	que	hay	

	 	Hola	Yenny	Martínez.	Claro	que	
sí.	 Puedes	 escribirnos	 por	
mensaje	 directo	 para	 iniciar	 los	
contactos	 con	 los	 líderes	 y	
voceros.	Saludos.	



	
	
en	este	sector	 	Espero	este	mensaje	sea	tenido	en	
cuenta	

Florecita	 Soto	 Cómo	 desde	 la	 Administración	
garantizan	la	masiva	participación	en	los	encuentros		
Ciudadanos,	 teniendo	en	cuenta	que	el	proceso	se	
ejecutará	 de	 manera	 virtual?	
Qué	 estrategia	 pedagógica	 tienen	 pensado	
implementar	para	tal	fin?	

Buenas	 tardes	 Florecita	
Soto.	 Estamos	 trabajando	
desde	 una	 estrategia	
Distrital	para	la	participación	
de	 los	 habitantes	 en	 los	
Encuentros	 Ciudadanos.	 Te	
invitamos	 a	 participar	
registrándote	en	el	siguiente	
enlace:	
https://bogota.gov.co/yo-
participo/plan-de-
desarrollo/inscripcion-
encuentros-ciudadanos	
Saludos.	

		

Prieto	Yuli.	Parques	de	Bogotá	necesitamos	ayudas	
hay	muchas	familias	vulnerables		

Somos	Conscientes	del	tema	
y	 trabajamos	 todos	 los	 días	
para	llevar	ayudas	a	nuestra	
comunidad		

		

Ingrid	 Milena	 Gómez.	 ¿Buena	 tarde	 y	 la	
colaboración,	ayudas	humanitarias	y	demás	pata	la	
ciudadela	parques	de	Bogotá	ubicada	en	Bosa	para	
cuándo?	

Esperamos	 llegar	 lo	 más	
pronto	 posible	 a	 tu	 sector	
con	ayudas	

		

Comunicaciones	 g	 Alejandro.	 Reitero	 la	 necesidad	
de	 que	 visiten	 nuestra	 comunidad	 Ciudadela	
Parques	de	Bogotá.	Los	esperamos	para	realizar	 in	
diálogo	y	exponer	nuestras	propuestas	para	mejorar	
las	 condiciones	 de	 nuestra	 comunidad	 y	 también	
para	exponer	las	quejas	sobre	los	proyectos	que	se	
realizan	en	nuestra	comunidad.	

Muchas	 gracias	 por	 el	
comentario.	 Estaremos	
atentos	a	visitar	la	ciudadela	
parques	 de	 Bogotá	 lo	 más	
pronto	posible		

		

	
	


